

人権だより

号外

2021. 12. 10



今日は世界人権デー



「世界人権宣言」を少し紹介します。人権を大切にする気持ちを持ち続ける努力をしていきましょう。

世界人権宣言

採択 1948年12月10日 国際連合総会第3回会期

前文

人類社会のすべての構成員の固有の尊厳と平等で譲ることのできない権利とを承認することは、世界における自由、正義及び平等の基礎であるので、人権の無視及び軽侮が、人類の良心を踏みにじった野蛮行為をもたらし、言論及び信仰の自由が受けられ、恐怖及び欠乏のない世界の到来が、一般の人々の最高の願望として宣言されたので、……

【分かりやすく言い換えると】

一人ひとりにはかけがえのない値打ちと平等で奪うことのできない権利を持っています。それを認めることが自由で公平で平和な世界をつくる基本です。人権が無視されたり、軽く見られたりした結果、人の良心を踏みにじるひどいことがたくさん起きました。だから、自由に意見を言え、自由に考え、恐怖も欠乏もない世界が来ることを、世界中の人が心から望んだのです。

人間の輪 p.100 に「世界人権宣言」が載っています。



「…野蛮行為をもたらし」とは、「第2次世界大戦で人類が見せた、おぞましいまでの残虐さ、恐ろしさ」のことよね。

そうだね。人間はみな理性や良心を持っている(宣言第1条)けど、時と場合によって、考えもしないようなことをしてしまう自分もいるんだ。ということを忘れないでおうね。

